
L’accord en nombre au sein du Groupe Nominal

Tous les élément du GN (le déterminant, le nom, l’adjectif) s’accordent en nombre (singulier ou pluriel).
C’est le nom qui donne le genre au GN.
EX.

Lorsque les noms ont des genres différents, l’adjectif qualificatif se met au masculin pluriel.
EX.
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Corrige les fautes d’orthographe     : (il y en a 23)

Il y a des gens qui ne connaisse pas les couleur : les gens né aveugle.
Aveugle, ce n’est pas comme lorsque vous fermer les yeu.
Quand vous fermer les yeu et qu’on vous dit “ bleu ”, vous voyer du bleu dans votre tête. Quand on vous dis 
“ jaune ”, vous voyer du jaune.
Les gens qui sont né aveugle n’on jamais vu les couleur. Il ne peuvent donc pas s’en souvenir.
Votre bleu, votre jaune, votre rouge ou votre vert n’existe pas pour eu.
Aussi, pendant que vous ête occupés à regardé les couleur, les gens aveugle regardent autre chose.
Je le sait, moi qui suis aveugle
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Je le sait, moi qui suis aveugle.


